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Mich wÃ¼rde mal interessieren, falls hier jemand mehr Einblick hat, gibt es PlÃ¤ne, jungen Rugby-Talenten zukÃ¼nftig so
etwas wie ein Gehalt zu zahlen?

Momentan sind das meines Wissens nur die Sportsoldatern der DRV VII, die einen Sold bekommen. Wird sich in naher
Zukunft daran etwas Ã¤ndern?

Das ist ja auch wichtig, um Eltern von jungen potenziellen Talenten zu Ã¼berzeugen, die ansonsten vllt. nicht so gute
Chancen auf dem Arbeitsmarkt haben.
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